

L'armure des Gaulois se compose d'un sabre long qu'ils portent pendu sur le côté droit puis d'un bouclier de forme allongée et d'une sorte de javelot appelé *madaris*.

Certains utilisent des arcs et des frondes (une arme qui sert à jeter des pierres).

**Vercingétorix** est le chef des armées gauloises. Les richesses de la Gaule attirait **Jules César** général romain qui entra en guerre contre les Gaulois.

Au cours d'un combat, les Gaulois se réfugient à Alésia. Les Romains construisent alors des fortifications et creusent des fossés pour encercler et isoler Alésia. En 52 avant J-C Vercingétorix doit se rendre à César. La Gaule devient romaine.

## Les armes gauloises Vercingétorix et Jules César



# L'ANTIQUITE

1) Quel est le thème de ce document ?

.....

2) Quelle arme les Gaulois portent-ils au côté droit ?

.....

3) Qui est le chef des armées gauloises ?

.....

4) Qui est le chef des Romains :

.....

.....

5) Vrai ou faux ?

Une fronde sert à jeter des pierres.	
Les Gaulois se réfugient à Alésia.	
Les Gaulois gagnent le combat.	
La Gaule devient romaine	

